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Sobrateladedonde cortarenreferenda a los cambios que ha rea
lizado el Presidente Calderón

fusionar Secretarías se antoja en prin
cipio bueno cuando se toma en cuen
ta que en los últimos nueve años seis
de Fox y tres de Calderón el gasto
corriente se elevó un 89 por ciento
mientras que el País sólo creció un 23
por ciento real en el mismo lapso

Hay hoy un 73 por ciento más de
subsecretarías que cuando Zedillo en
tregó el poder entonces si bien es cier
to que sobran jefes y faltan indios en
el Gobierno mexicano también lo es
que la fusión en sí no garantiza una
mayor eficiencia

Las CABEZAS de sector son im
portantísimasy tristemente esto de los
nombramientos en el primer nivel es al
go que no parece dársele al Presidente
Calderóa Entonces bienpor el intento
por adelgazar el aparato gubernamental
pero cuidado en manos de quién se de
jan las Supersecretarías que asumirán
las fundones de las desapareadas

Es de esperarse que en este sentido
tenga mejor tino el Señor Presidente
que el demostrado con los primeros
tres relevos

Arturo Chávez Chávez en la PGR
en lugar de Medina Mora puede ser
un nombramiento que no pase én el
SENADQpuesclaramentenopareceser
una mejoría sino todo lo contrario

ReddaraFrandscoJavierMayorga
en la SAGARPA tampoco representa
un avance si el hombre ya estuvo y no
destacó no tiene por qué volver

Dicholoanteriornosquedalacancha
libre para comentar el relevo en Pemex
y la entrada del Dr Juan José Suárez
Coppel tesorero en la paraestatal con
Fox profesor del ITAM yex financiero
del Grupo Modelo donde dejó números
rojos al jugar con DERIVADOS

Ahora que como les decimos una
cosa les diremos otra nos gustó que al
aceptar su nombramiento Suárez fue
realista Dijo Pemex enfrenta proble
mas internos de eficiencia operadonal
y capacidad de ejecución

Por lo menos el hombre reconoce
que nuestro monopolio energético an
da patas para arriba

Tomen nota de esto amigos hacia
finales del 2003 principios del 2004
Pemex extrajo 4 millones de barriles
diarios de crudo

De esta cantidad Cantarell aportó
2 1 millones de barriles diarios hoy la
producdónTOTAL de Pemexes apenas
de Z56 millones de barriles de los cua
les sólo 800 millones son de Cantarell
cuya producdón está declinando más
rápido que lo que calculabanlos técnicos
de Pemexyronda sobre el 11 por dentó
en lugar del 8 por dentó anuaL

Puestas están las esperanzas de un
futuro bonancible para Pemex en el
yacimiento Ku Maloob Zaap del cual
se esperaban extraer 800 mil barriles
diarios para el 2011

¡No mas como dijo famosamen
te el Mano de Piedra Duran Este ya
cimiento topó hace dos meses en 350
mil barriles diarios y su producción lle
va más de 60 días seguidos en declive

La esperanza es que al igual que
en el caso de Cantarell se le pueda in
yectar nitrógeno para revivirlo pero
por lo pronto si no entra en línea un
súper pozo es posible que tan pronto
como en el 2013 estemos ya ¡IMPOR
TANDO CRUDO en México

Lo más desesperante es que el cru
do ahí está se supone que el complejo

de Chicontepec es inmenso calcula
do como en la mitad de la reservas de
Arabia Saudita Nada más para que
midan aquel país tiene un yacimien
to el Ghawar que produce ¡CINCO
MILLONES de barriles diarios

La bronca es que carecemos
de la tecnología para EXPLOTAR
Chicontepec y extraerle su riqueza
Lejos muy lejos estamos de contar con
la fregonería de British Petroleum que
descubrió en el Golfo de México el ya
cimiento Tíber y perforó para llegar a
él un pozo de DIEZ kilómetros bajo
el fondo del mar y agréguenle más
de UN kilómetro de agua

Según sabemos el pozo más pro
fundo que ha perforado Pemex en el
mar es de menos de UN kilómetro

Entonces el reto para Suárez
CoppelesrestablecerlaPRODUCCIÓN
y para ello se requiere de otro esque
ma operativo

Por otra parte espanta que en
1994 Pemex tuviera 80 mil emplea
dos y ahora sume 140 MIL ¡con casi
el mismo nivel de producdón

¡Más vale que Suárez Coppel sea
un GENIO
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